

▼別ショットの写真



今月の表紙は7月20日、町民プールの屋外施設である、くじらの口から波が出てくるビーチプールで夏を満喫している子どもたちです。この日は、町内小学校の終業式だったので、夏休みに入った子どもたちが午後から町民プールに遊びに来ていました。今年には暑い日が続きます、来場者数も多いようです。皆さんもぜひお越しください。

今月の表紙

今月の表紙は7月20日、町民プールの屋外施設である、くじらの口から波が出てくるビーチプールで夏を満喫している子どもたちです。この日は、町内小学校の終業式だったの

みんなの広場

皆さんからのサークル紹介・みんなの作品展への応募をお待ちしています。

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課情報グループ
 ☎62-1111 (内線334) FAX63-5139
 E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

幸田町囲碁愛好会



幸田町囲碁愛好会は幸田文化協会設立と同じ昭和51年に発足しました。現在、幸田文化広場のさくら会館で毎月第2・4日曜日に練習を行っています。そして、年6回大会を開催して、段級位を競っています。

会員の年齢層は21～88歳と幅広く、現在37人が在籍しています。会員の段位も9級～7段と幅広いですが、それぞれ切磋琢磨しながら楽しんでます。

健康寿命を少しでも伸ばして、無碍の一道と我行精進、忍終不悔をモットーに生きていきたいと願っています。

ぜひ、一度さくら会館で行っている練習を見学に来てください。皆さまの入会をお待ちしています。女性も歓迎します。

連絡先 会長 橋 徹
 ☎62-3030
 携帯 080-6918-1711

サークル紹介

この指とーまれ 161

みんなの作品展!

「幸田文化協会春の文化展 紙画研究会ちぎり絵」からのセレクトです。



「木洩れ日」
 やまもと なおこ
 山本 直子さん



「夕焼け」
 すずき じゆんこ
 鈴木 淳子さん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、情報グループまでお送りください(デジタル写真の場合はメールで!)

「けつまずく」

8月13日は盆の入り。「迎え火」の支度(余念のないおじいちゃん……)

「先祖さんがほころでけつまずく」といかならぬ

「先祖さまがその辺でつまずく」といけなからぬ

例文のよう「けつまずく」は、「つまずく」の頭に「け」が付いただけで、意味も変わりありません。「け」は、ただの飾り、接頭語なのでしょうか。

「つまずく」は、「躓く」と書きますが、もともと「つまつく」と振られたように、「爪突く」「つまり、足のつま先を突き当てること」でした。その頭に付いた「け」ですが、実はこれ、「蹴る」の古い連用形で、接頭語ではありません。ですから、この「けつまずく」、もとの意味は、石などを蹴ってつま先を突き当てることだったのが、いつの間にか蹴ったことを忘れ、「つまずく」と変わらぬ意味になってしまったのです。

「けつまずく」は、全国的に使われており、ことわざにも「千里の馬も蹴踏く」というのがあつたのです。方言とは言い切れませんが、同じ意味のことわざでも、「猿も木から落ちる」や「弘法も筆の誤り」のように思ひ浮かびませので、今回、小欄に取り上げさせてもらいました。

(文・つゆみ)



あんどう れいか
安藤 麗華さん

青春トークリレー
第293走者

横落区在住 20歳 職業 学生
血液型 O型 身長 151cm
好きなタイプ 特になし
好きな芸能人 特になし

私は今、留学生の生活支援や学習サポートをするボランティア団体に所属しています。

そこでは留学生と交流する中で、日本とは違う考え方や価値観を知ることができます。また、所属している先輩や仲間たちは志が高く、さまざまなことに積極的に挑戦している人が多いので、自分自身も成長することができ、とても良い経験となっています。

さらに、外国に友達ができるのも魅力の1つです。活動しながら留学生と仲良くなることができ、一緒にカフェに行ったり、料理したり、とても楽しいです。

今年の夏に私も短期留学をするので、留学経験を活かしてこれからのボランティア活動を行ってみたいのです。



はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。企画政策課までご連絡ください。本人のご家族にお渡しできます。



環境だより VOL.38

飼い犬の散歩マナー、大丈夫ですか？

最近、散歩などで犬をノーリードにしている人を見かけます。犬嫌いな人の中には、小さな犬でも恐怖心を持ってしまう人もいます。小さく可愛い犬でもノーリードで歩いているだけで怖いのです。また、犬は、人間に聞こえない物音でも驚くことがあり、急に道路に飛び出して事故に遭う危険もあります。ノーリードの時に相性の悪い犬と出合ってしまうと、急なけんかを止めることもできません。事故や怪我をしてから悔やんでも手遅れです。

また、放置されたフンは、景観をそこねるだけでなく、うっかり踏んでしまうと誰でも嫌な思いをします。フンを取ることは、マナーを守るだけでなく犬の健康管理上も大切なことです。犬の健康は、毎日のフンの硬さや色で判断でき、病気の早期発見のためにもフンはすぐに取る習慣にしましょう。

みんなでマナーを守って人と犬が暮らしやすい町にしましょう！

飼い主のいない猫にえさを与えている人へ

野良猫に餌を与えている人には、責任ある行動が求められます。

- ・自分が飼い主になって、自宅などで最後まで世話をする。
- ・きちんと飼ってくれる里親を探す。

「かわいそうだから、餌を与えているだけで、後のことは一切関係ない！」という勝手な考えはやめましょう。

問合せ 環境課 環境保全グループ（内線271）、F A X 63-5169

編集者の
ちょっと
わいわい

最近、流れるプールで浮き輪に乗って流されるのが心地いい、編集者のKです。

幸田高校が出場した俳句甲子園の地方大会へ行ってきました。以前に「学校へ行こう」のコーナーで全国大会の様子を紹介したことがあり、実際に会場でどんな戦いが繰り広げられているのかと興味がわき、今回、取材にお邪魔しました。

最初に、事前に用意した俳句を読み上げるのですが、まず読み上げる姿がほかのどのチームよりもカッコよかったですね（2ページ上段の写真）。それから、お互いの俳句についてディベート（質疑応答）を行うのですが、発言しているメンバーの背中に、隣に座っているチームメイトが手を添えている姿が「私たちがついているよ」という感じですてきでした。幸田高校からは3チームが出場して1チームが見事、優勝して全国大会への切符を勝ち取りました。優勝が決まった瞬間の涙、青春ですねおめでとございます。全国の舞台での活躍を祈っています。

さて、夏休みは皆さんどちらへお出掛けですか。8月19日は、この夏まつりを開催します。ハッピネス・ヒル・幸田でお待ちしています。（K）